



CHAUSSOY - EPAGNY HAINNEVILLE

n° 32

La boîte à Livres

NOUVEAU DANS LA COMMUNE :

UNE BOITE A LIVRES



La « Boîte à livres »
se trouve à coté de l'école

Quelle satisfaction de voir des enfants s'impliquer dans cette action « Boîte à Livres ».

Après les actions « Lire et Faire lire » déjà initiées conjointement par les institutrices et la ruralithèque, cette réalisation ne pourra que donner envie d'ouvrir un bon livre et le faire partager. Cette « boîte à Livres » est appelée à évoluer pour le plus grand plaisir des petits et des grands !

Merci aux personnes qui se sont investies pour réussir ce projet porté par l'école et la ruralithèque.

A chacun d'entre nous de faire vivre ce projet !

C'est pour nous un vrai plaisir de voir arriver cette boîte à livres !

Ce projet, lié à notre projet d'école et son volet littérature. L'objectif pour nous était de mettre en place une action de co-éducation entre plusieurs partenaires (école, mairie, familles) et d'intégrer un peu plus les élèves dans la vie de la commune.

Nous avons fait appel aux partenaires extérieurs pour nous aider. Un gentil bricoleur de la commune nous est venu en aide et nous a permis d'avoir cette boîte. Merci à lui !

Nous remercions également la commune pour son aide et l'implantation de la boîte.

Les élèves ont écrit le règlement de la boîte qui est accroché dessus.

Comme eux, ayez l'envie de lire, de partager et soyez nombreux à alimenter ce projet.

Mélanie Baudesson (Directrice d'école)

« Je considère la boîte à livres comme une micro-bibliothèque où chacun peut emprunter gratuitement des livres que d'autres lecteurs ont déposés et cela, à tout moment de la journée et de la nuit. L'idée de partage et de dons de livres me plaît beaucoup. On peut y dénicher avec surprise des tas de livres. Cette nouvelle installation sur la commune me réjouit d'autant plus que les enfants de l'école sont partie prenante de ce projet.

Certains peuvent penser que la boîte à livres peut faire concurrence à la bibliothèque. Je ne le crois pas car cette dernière propose un plus grand choix de livres, un conseil de lecture et l'emprunt d'un livre recherché et commandé bien au contraire.

Et bien sûr que je m'associe à Mélanie pour remercier chaleureusement le bricoleur astucieux qui nous a construit la boîte à livres !! »

Claire Lobbé (Présidente de la Ruralithèque)